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Queridos colegas, hoje me dirijo a vocês com o coração aberto, para falar sobre valores que considero
inegociáveis: a lealdade, a gratidão e a integridade. Recentemente, decidi apoiar o projeto da advogada Xênia
Guerra, uma decisão que pode surpreender alguns, mas que é fundamentada em princípios que considero
essenciais na vida e na advocacia.

Meu avô, um homem simples e de origem indígena, mas muito sábio, sempre contava essa história: eram
dois amigos que atravessaram um deserto. Em determinado momento, um deles esbofeteou o outro. O que foi
esbofeteado, sem dizer nada, escreveu na areia: "Hoje, meu melhor amigo me esbofeteou". Continuaram
caminhando e encontraram um oásis, onde decidiram se banhar. O amigo que havia sido esbofeteado
começou a afogar-se e o outro salvou sua vida. Ao recuperar-se, escreveu numa pedra: "Hoje, meu melhor
amigo salvou minha vida". O outro perguntou: "Por que, depois que te machuquei, escreveste na areia, e
agora escreves na pedra?" Sorrindo, o amigo respondeu: "Quando alguém nos machuca, devemos escrever na
areia, onde os ventos do perdão podem apagá-lo. Mas, quando alguém faz algo grandioso por nós, devemos
gravá-lo na pedra, onde vento nenhum jamais poderá apagá-lo".

Essa história nos ensina sobre a importância de reconhecer e valorizar a lealdade e os atos de bondade.
Acredito que o poder e a posição são passageiros, mas a nossa honra e os amigos que fazemos são eternos.
Em minha trajetória na OAB/MT, ocupei vários cargos e sempre honrei o voto dos advogados que confiaram
em mim. Cumpri todos os meus compromissos com a cabeça erguida e a consciência limpa. Nunca traí meus
companheiros, amigos e parceiros, porque para mim, o verdadeiro sucesso é manter nossa integridade e
sermos fiéis àqueles que estiveram conosco nos momentos mais difíceis.

Quando passei por momentos delicados na minha vida, meus verdadeiros amigos e companheiros não me
abandonaram. Eles estiveram ao meu lado, e por isso, prefiro o caminho mais difícil, que pode até não levar
ao sucesso imediato, mas que preserva minha honra e meus princípios. Para mim, sucesso é estar ao lado
daqueles que me apoiaram, ser fiel a eles e ter um propósito claro.

Como dizia um ex-presidente do Conselho Federal da OAB: Gratidão e lealdade não se transigem.

Eu quero deixar um legado de vida honrada, marcado pela fidelidade aos meus princípios e aos meus
companheiros. A verdadeira vitória não está no poder momentâneo, mas na integridade que mantemos e no
respeito que conquistamos ao longo do caminho. Somos passageiros neste mundo, e nossa dignidade deve ser
preservada, mesmo em meio a traições e infidelidades.

Quero poder olhar nos olhos da minha única filha e ela  ter orgulho  das minhas atitudes.



Dessa forma, convido todos vocês a refletirem sobre a importância da lealdade e da honra em nossa profissão
e em nossas vidas. Juntos, podemos construir um futuro onde esses valores sejam os pilares de nossa
advocacia, e onde possamos sempre nos orgulhar do nosso nome e da nossa trajetória.

Viva a advocacia de Mato Grosso.
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